

SURAT PENAWARAN

Nomor : PDAT/Q/24/0766

Kepada : Pembelian Investasi (Kode: H)
PT Bio Farma (Persero)

Hal : Penawaran Biaya Pekerjaan 1632 SERVER STORAGE (SAN)

Dengan hormat,

Dengan hormat,

Berdasarkan Pengumuman Nomor:PP/BIOF/2024/00750, tanggal 21 Maret 2024, setelah mempelajari Syarat-Syarat Umum untuk pekerjaan tersebut di atas, kami yang bertandatangan di bawah ini mengajukan penawaran dengan nilai penawaran sebesar sebesar Rp. 5.680.000.000,- (Lima Miliar Enam Ratus Delapan Puluh Juta Rupiah) tanpa PPN dan rincian terlampir.

Kami tunduk pada penawaran kami untuk masa 30 (Tiga puluh) hari sejak tanggal surat penawaran ini dan mengikat kami serta dapat diterima setiap waktu selama masa tersebut masih berlaku atau jangka waktu penawaran sebagaimana yang ditetapkan dalam Dokumen Pengadaan.

Jika penawaran kami diterima, maka kami akan mulai melaksanakan pekerjaan tersebut, paling lambat dalam waktu 30 (Tiga puluh) hari setelah diterbitkannya Surat Penetapan Pemenang Barang/Jasa (SPPBJ) dari Pemberi Kerja untuk memulainya dan akan menyelesaikan serta menyerahkan seluruh pekerjaan tersebut di dalam Perjanjian/Kontrak dalam waktu 30 (Tiga puluh) Hari kalender terhitung mulai tanggal SPPBJ akan keseluruhan pekerjaan atau penyelesaian akan dipenuhi sesuai spesifikasi dan dalam waktu sebagaimana yang ditetapkan dalam Dokumen Pengadaan dan/atau yang disepakati dalam Perjanjian.

Bilamana penawaran kami diterima, kami akan menyerahkan suatu Jaminan Pelaksanaan sesuai dengan aturan pada Dokumen Pengadaan dan General Terms and Conditions (GTC) PT Bio Farma (Persero).

Semua biaya sehubungan dengan Jaminan Pelaksanaan menjadi beban kami.

Selama persetujuan resmi masih dipersiapkan dan belum ditandatangani, maka penawaran beserta penegasan penerimaan tawaran secara tertulis dianggap sebagai suatu Perjanjian yang mengikat.

Kami mengerti bahwa PT Bio Farma (Persero) tidak akan terikat untuk menyetujui harga yang terendah.

Jakarta, 01 April 2024

Hormat Kami,

PT. Multipolar Technology Tbk



Yugi Edison

Direktur